



RADBALL | NORMANNIA GMÜND

Hygienekonzept Radball Normannia Schwäbisch Gmünd

- Die „Organisations- und Verhaltensregeln zur Durchführung von Spieltagen im 2er Radball und Radpolo zum Schutz vor der Ausbreitung des Corona Virus“ des BDR sowie die aktuell gültige Corona Verordnung des Landes Baden-Württemberg und die Verordnung des Kultusministeriums und des Sozialministeriums über Sport sind zu beachten!
- Personen nach §7 Corona VO sowie Personen, die innerhalb der letzten 14 Tage in einem Risikogebiet waren, dürfen die Halle nicht betreten. Eine Teilnahme an der Veranstaltung ist somit nicht möglich.
- Die Wettkämpfe finden unter Ausschluss von Zuschauern statt. Pro teilnehmender Mannschaft sind 2 Begleitpersonen (Trainer/in und Betreuer/in) gestattet.
- Von allen Teilnehmern ist der Seiteneingang über die Treppe zu nutzen. Bitte Beschilderung beachten.
- Beim Betreten der Halle sind die Hände zu desinfizieren. Am Eingang und am Kampfgericht wird Desinfektionsmittel bereitgestellt. Zudem besteht in den Sanitärräumen die Möglichkeit, sich mit Seife die Hände zu waschen.
- Es werden bei Zutritt zur Halle alle Personen namentlich mit Kontaktdaten erfasst. Diese Daten werden nach vier Wochen vernichtet. Teilnehmende Spieler/innen bringen das beigefügte BDR Formular „Teilnehmersdokumentation“ ausgefüllt mit und geben dieses zusammen mit der Lizenz am Kampfgericht ab.
- Es werden 2 Umkleidekabinen für die Mannschaften zur Verfügung gestellt. Die Umkleiden und Duschen werden eingeteilt. In einer Umkleidekabine dürfen sich max. 5 Personen aufhalten. Auf den Mindestabstand ist zu achten.
- Jede Mannschaft bekommt einen festen Platz in der Halle zugewiesen, das ein Sitzen im Abstand von mindestens 1,5 m ermöglicht (Beschilderung beachten).
- Alle Beteiligten tragen in der Halle grundsätzlich eine Mund-Nasenbedeckung. Nur am Sitzplatz, während des Wettkampfs sowie in direkter Vorbereitung auf das nächste Spiel darf die Mund-Nasen-Maske abgelegt werden. Des weiteren ist auf die Einhaltung des Mindestabstandes von 1,5 m zu achten.
- Das Aufwärmen findet in Aufwärmgruppen von max. 2 Mannschaften auf der Wettkampffläche statt. Während des Wettkampfs kann der Bereich hinter den Toren genutzt werden (eine Mannschaft pro Seite).
- Im Cateringbereich gibt es Getränke aus Flaschen und abgepackte Snacks.